

Sehr geehrter Herr Landrat,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des
Landratsamtes und der angehörigen Eigenbetriebe,
werte Kreisrätinnen und Kreisräte aller Parteien,
liebe Gäste hier im Saal,

Einige der fatalen Fehlentscheidungen der
Bundesregierung zur Pandemiebewältigung wirken
sich in der Bilanz des Landkreises immer noch
negativ aus.

Der zum Teil durch falsche Anreize geförderte und
nicht abbreißende Flüchtlingsstrom, der die
Unterbringungsmöglichkeiten des Landkreises sowie
der Städte und Gemeinden an die Kapazitätsgrenze
bringt, sorgt für extrem hohe Kosten. Die den bereits
angespannten Kreishaushalt zusätzlich besonders
belasten.

Hier stelle ich noch den Antrag auf Offenlegung der
Refinanzierung durch Land und Bund und eine
Prognose, wann diese wieder in die Kreiskasse fließt.

Der Gasmangel und die enormen Preiserhöhungen haben in den letzten Monaten vorwiegend unser Leben bestimmt. Eine Familie muss derzeit mehr als 500 € für Wasser, Strom und Heizung jeden Monat einplanen. Diese finanzielle Belastung ist auf Dauer nicht zumutbar.

Die Materialverknappung, der zunehmende Fachkräftemangel sowie der Handelskrieg sind im Alltag schon deutlich für jeden Bürger spürbar.

Die Prognosen von Experten lassen wenig Spielraum für eine schnelle Änderung der Lage. Zahlreiche Existenzen sind bedroht, viele Bürgerinnen und Bürger plagen Zukunftsängste und die Ungewissheit vor dem Probleberg, der auf uns zurollt, scheint beinahe unlösbar.

Dennoch ist es mir an dieser Stelle wichtig zu betonen, dass wir diese tiefgreifenden Veränderungen gemeinsam pragmatisch, lösungsorientiert, mit viel Sachverstand und ohne ideologischen Fanatismus, egal welcher politischen Farbgebung, angehen müssen!

Eins muss uns allen klar sein – ohne Wohlstand eines Landes ist auch kein Klimaschutz finanzierbar.

Das neue Müllkonzept in Göppingen, wurde bereits bei seiner Einführung von der AfD abgelehnt. Die fundierten Einwände einiger Kreisräte wurden milde von der damaligen Betriebsleitung belächelt.

Im Vorfeld angesprochene Schwachstellen haben sich durchweg negativ auf das Gesamtergebnis ausgewirkt!

Die derzeitigen Pläne zur Gebührenstruktur für 2023 stoßen auf berechtigt großen Widerstand in der Bevölkerung.

Der Kreisverband der AfD wird hierzu auch am kommenden Montag eine Kundgebung abhalten, zudem Sie alle herzlich eingeladen sind.

Die medizinische Versorgungslücke, die durch die Schließung der Helferstein-Klinik aufklafft, ist immer noch nicht zufriedenstellend für die Bevölkerung der Raumschaft Geislingen gelöst.

Ich war selbst im August durch eine Quetschung und Bruch am Mittelfinger zu einem Boxenstopp in der Notfallambulanz gezwungen.

Röntgen, Nähen, Anpassung einer Gipsschiene waren nach 1 Stunde Aufenthalt in Geislingen erledigt.

An dieser Stelle möchte ich mich nochmals für den unermüdlichen Einsatz, trotz aller Widrigkeiten, bei der gesamten Belegschaft der Alb-Fils-Kliniken bedanken.

Hierzu stelle den Antrag, die Rettungszeiten im Kreisgebiet nochmals offenzulegen und wie gewährleistet wird, dass zeitnah von der Notfallversorgung in die Klinik überführt werden kann.

Wichtig hierbei, wird das von der Rettungsdienst-Bereitschaft durchgeführt, dann kommt es evtl. zu einem Versorgungsloch wenn diese eine Überführung machen, oder gibt es eine parallele Lösung?

Jetzt gilt es, die Digitalisierung in der Schulen voranzubringen, den Breitbandausbau mehr zu forcieren, sonst wird „No Future“ zur grausamen Wahrheit!

Wohlstand kommt nur durch eine breitgefächerte allgemeine Bildung.

Auch hier wünsche ich, im Namen der AfD im Kreis Göppingen, weniger Genderwahn und mehr lösungsorientierten Pragmatismus.

Uns allen wünsche ich erfolgreiche Haushaltsplanberatungen und am Ende des Tages kluge Entscheidungen, um nicht nur das nächste Jahr gut zu überstehen, sondern auch langfristig gestalten zu können, damit wir der lebens- und liebenswerte Landkreis Göppingen bleiben, der wir derzeit sind.

Trotz alle düsteren Prognosen für das Haushaltsjahr 2023 ein für mich wichtiges Zitat zum Schluss:
Ein Tag ohne Lächeln ist ein verlorener Tag!

Danke!